

La presente información nos la ha pasado por teléfono el visitante en 17 y 18 de Enero 1.979.

Enrique de Vicente es un joven escritor interesado en toda clase de temas relacionados con el esoterismo, ciencias ocultas, parapsicología, ufología, "Scientology", etc., etc.. Su cultura en estas materias es enorme, conoce mucha literatura al respecto, y se trata con los personajes más relevantes, por lo tanto tiene experiencia en "iluminados", "mesías" y demás pájaros del mismo plumaje. Por este motivo le rogamos fuera a conocer a La Pareja. Y eso es lo que hizo el Domingo 14 de Enero de 1.979: con dos amigos jóvenes (una chica y otro amigo) también muy familiarizados con toda clase de sectas y movimientos religiosos modernos (han pertenecido a los grupos "Teba", "La Escuela del Buen Hacer", "Sirio" y demás), se encaminaron por carretera a Villares del Saz, allí entrevistaron al testigo del famoso caso de humanoides creo que del año 1.950, y luego continuaron hacia Valverde de Júcar, también en la provincia de Cuenca, a donde llegaron hacia las dos de la tarde. Preguntaron en el pueblo por "Los Franceses", y aparte de este sobrenombre también se les conoce por "los de los platillos", ya que al parecer han contado a los lugareños que han tenido contacto con ocupantes de OVNIs. El expertísimo trio en "Salvadores" contemporáneos estuvo con La Pareja unas 11 horas, casi hasta la una de la noche. Enrique tomó unas notas a bolígrafo sobre lo fundamental ocurrido en tan larga sesión, que ha quedado en mandarme. A continuación resumimos lo esencial de lo contado por teléfono:

"KOSMIKATIA": Es una casa normal de pueblo, sin lujos especiales, bien llevada por Kósmika, la compañera de Taruka, mujer "hacendosa" según los visitantes. Enrique tiene la impresión de que la vivienda está siendo financiada por Jacques Weiss.

AUTOMOVIL DE TARUKA: Un coche de gran tamaño, "muy bueno". Regalo del señor Weiss. No se fijaron en la marca.

MONSIEUR JACQUES WEISS: Es el editor francés de "EL LIBRO DE URANTIA", y reside en París. Llegaba por lo visto al hogar de La Pareja al día siguiente, Lunes 15 de Enero, acompañado por un Senador canadiense cuyo nombre no conocen. Weiss y el Senador iban a estar en España unos pocos días, al parecer menos de una semana. Mostraron una fotografía de Weiss, y su aspecto es el de un anciano buena persona y tal vez crédulo. La impresión que sacaron es que Weiss tiene algunos cuartos, que La Pareja le ha "comido el coco" con el cuento del Melquisedec materializado, etc., y están viviendo a costa de este vejete ricachón graduado en la famosa Escuela Politécnica de París. El Diputado canadiense es lector de Urantia. Quedaron en que Weiss, antes de irse a Francia, telefonaría a Enrique para tener una entrevista con él.

COMO SE GANAN LA VIDA: "Dan clases" o algo así, bastante vagamente. Enrique se fue con la sensación de que "hacen el vago". Taruka está escribiendo una versión especial del "Tao The King" de Lao-Tse que le están dictando por métodos paranormales, el escrito original que el filósofo chino hubiera debido de publicar en su época, en vez de lo que por una serie de circunstancias históricas se dio a conocer al público. Lo de que "vaguean" no se refiere a ella en realidad, pues es una chica dispuesta y trabajadora. También está redactando una especie de resumen o comentario del "Urantia". (No se refirió para nada a los dos supuestos libros que ha escrito Taruka, citados en la carta a Weiss). Como no se observan actividades laborales ostensibles, quiere decir que cuentan con otras fuentes de financiación desconocidas.

"TARUKA": Les ha parecido un pobre hombre, "medio tonto", que se trabaja un rollo. O es un jeta (un caradura), o está alucinado, o está dominado por ciertas influencias intencionales no convencionales que ya se sospecha están detrás de toda la compleja fenomenología OVNIS-PARAPSIKOLOGIA-POLTER-GEIST-APARICIONES, etc.. Tiene miedo, bien a que lo cojan en falta por estar representando una comedia falsa, o por padecer achaques paranoicos y manía

"KOSMIKA": Les ha causado muy buena impresión. Muy normal, más lista que él, persona activa y dispuesta, y no vive con un temor difuso como su marido (o lo que sea). Es francesa. Cuando Taruka contaba algo, con frecuencia ella puntualizaba o le corregía, como si le recordara cosas o en cierto modo lo controlara o le llamara al orden. De Cachemira no dijeron nada (el país donde dicen que se conocieron),.

CONTACTOS UFOLOGICOS: Sabe mucho de platillos, pues durante 6 años, en el Tibet, tenía contactos con ellos casi a diario. Ha viajado al planeta Venus.

MISION DE TARUKA: Al preguntarle que cuál era su nacionalidad, dijo que no era francés, ni extraterrestre, y al fin reconoció que se había materializado, que era Melquisedec en su segunda manifestación en la tierra, y que está en siete lugares simultáneamente (septilocación). Tiene dos pasaportes franceses, uno de ellos de un ciudadano francés que no ha hecho el servicio militar (Taruka pudiera ser un prófugo de Francia (o de Canadá) por no haber hecho la mili). Por sus libros y otros detalles da la impresión de haber sido anarquista o tener simpatías por este movimiento ácrata. Hacia 1.995, cuando sobrevengan las catástrofes que se avecinan, si el Cristo Mikael lo autoriza, él ocupará entonces el puesto de supervisor del planeta Tierra, el Maestro del Mundo, cargo que antes ocuparon Lucifer y Adán y Eva.

LIBROS EN SU BIBLIOTECA: Algunos del ufólogo francés Charroux, y otra serie de títulos, muy mezclados, nada de particular y de escasa calidad, como si algunos de los hubiesen regalado. Vieron la "ENCICLOPEDIA DE LA MAGIA Y LO INEXPLICADO" de Robert Cavendish, otros de la Guitarat (¿) en francés, y títulos sobre sectas contemporáneas. Enseñó una especie de "resumen" del Urantia, que debe ser el "Glosario" inicial añadido por Weiss en la edición francesa. También tenía por allí una serie de notas a mano que consultó varias veces. Enseñó el mapa con las supuestas entradas al sistema subterráneo "Agartha", donde con unos circulitos se señalaban las "puertas" a los túneles. También había símbolos que denotaban bases platillistas o frecuente actividad ufológica.

"NUCLEOS DE SUPERVIVENCIA": Se organizarán en un próximo futuro, para concentrar en ellos a los que están en la Via de Urantia. Habrá sólo unos pocos Núcleos en todo el mundo, que contarán cada uno con dos o tres personas exclusivamente (nada de "refugios" para dar cobijo a grandes masas de población). En todo el planeta los privilegiados acogidos a estos Núcleos de Supervivencia serán muy pocos, unos veinte o treinta a lo más (Enrique no recuerda la cifra exacta),. Se refirió también a los tres millones y pico de terrícolas que seguían la Via de Urantia.

CONCLUSIONES DE SU VISITA A CASTILLEJA: Recordemos que según Taruka el nivel evolutivo de la gente se evalúa según una puntuación que va de un mínimo de - 100 a un máximo de 0. El mismo ostenta ahora una calificación de -3, y hacia 1.995 alcanzará ~~XXX~~ - 1. Kósmika anda por los - 20. Moya y Darnaude son los únicos españoles que ha conocido que estén en la Via, y su puntuación actual es de - 60, pero esta clasificación es válida con posterioridad a la visita de La Pareja a Castilleja de la Cuesta (en 9-12-78), pues antes de esta fecha su puntuación era de - 102 (¿error de Enrique Vicente?. La puntuación mínima es ~~xxx~~ - 100). Es decir, que hemos subido como la espuma en nivel evolutivo, por el solo hecho de haber hablado unas cuantas horas con La Pareja. Preguntó repetidas veces a Enrique si estaba seguro de que yo no sabía que él (Taruka) es Melquisedec, pues él en Castilleja no lo había afirmado así textualmente, pero había dado los datos necesarios para que nosotros así lo dedujéramos (iguales nombres (Taruka, Kósmika, Tonapa) que los que figuran en la carta de Melquisedec a Weiss, la misma dirección en Valverde de Júcar, etc.), parecía chocarle bastante que a estas alturas no lo hubiéramos reconocido aún como el mismo Melquisedec en persona.

OTRAS CUESTIONES VARIAS DE LA VISITA A CUENCA: En la cena con ^{que} les obsequiaron figuró como cosa normal la carne y el vino. Como "abstención" lo único especial que al perecer no hacen es fumar. Taruka parecía muy sensibilizado al escepticismo ajeno, siempre temeroso de que los demás no lo tomaran en serio o no se creyeran lo que él les contaba. Como los tres amigos lo escucharon cortésmente sin manifestar cachondeo ni oposición a lo que decía, esto pareció llamarle la atención, y preguntaba "¿De veras os creéis esto que estoy diciendo.....?", etc.. Habló de un grupo secreto de carácter negativo, la "Trilateral", al que pertenecía el papa Juan Pablo I, mandado asesinar por Jacques Chirac, actual alcalde de París. Chirac es amigo directo del ministro Martín Villa, y le ha encargado expresamente que vigile las actividades de Taruka en Cuenca. Por este motivo Taruka teme que en cualquier momento vayan a molestarlo para pedirle el permiso de residencia en España, etc.,. En general Taruka está preocupado por las hipotéticas conspiraciones de grupos secretos que aspiran a la conquista del mundo. Cuando Enrique le dijo que si pensaba promocionar el asunto Urantia con publicaciones, propaganda, conferencias y demás, dijo que sí, pero de forma limitada, sólo con pequeños grupos de personas, no de forma masiva y para el público en general. Parecía agradarle extraordinariamente la idea de que Enrique lo promocionara y lo diera a conocer personalmente en España, es decir, se le hacía la boca agua por un prurito de egocentrismo y vanidad personal, pero al mismo tiempo demostraba temor ante esta posibilidad de darse a conocer al público. Cuando se despidieron ya por la noche quedaron bastante amigos. Enrique se trajo a Madrid unas revistas de Taruka, para devolvérselas la próxima vez que se vieran. Los dos amigos de Enrique viven en un piso con habitación para huéspedes, y han invitado a La Pareja a dormir allí cuando vayan a Madrid, cosa que Taruka y Kósmica aceptaron y piensan llevar a cabo. Así pues las relaciones entre Enrique de Vicente, sus dos amigos y Taruka-Kósmica no han hecho más que comenzar, y prometen desarrollarse en el futuro.

Clyde

Dear Mr. Bedell,

18 - 1 - 1979

Is now here on earth amongst us
 Machiventa Melchizedek, performing
 a special mission of global
 planetary scope, in his second
 coming into "Urantia" planet?

IGNACIO

2 Enero 1.979

Querido Taruka:

Acabo de recibir la carta en inglés. Hoy mismo está en poder de Antonio la versión francesa.

Muy agradecido por esta información tan interesante.

La misma noche de vuestra visita tuvo una niña la mujer de Antonio.

Sigo haciendo gestiones para encontrarte un ejemplar de "Los Protocolos".

Un abrazo.

IGNACIO

(Comentarios a su conversación con Taruka y Kosmika Maridios en Valverde de Júcar (Cuenca), el 7 de Enero de 1.979).

4

Las drogas sirven para desarrollar el subconsciente. Las cosas falsas salen de uno mismo, se reflejan en una especie de pantalla, y vuelven proyectadas, y así ya no sabes lo que es falso y lo que es la realidad.

SOBRE GURDJIEFF: Si tú lees, Enrique, los "Relatos de Belzebú a su Nieto" (la trilogía de Gurdjieff), verás que es lo opuesto a "La Cosmogonía de Urantia".

Nada de lo conocido tiene un valor real, todo ha sido desviado, y también lo nuestro (Urantia), aunque menos.

En el "Tao-The-King" de Lao-Tse captas la atmósfera.

Recibo las comunicaciones sobre lo que pienso decir a través de un Maestro del 32 Nivel, el Melchizedek Padre, creador de los otros Melchizedeks, en forma de conceptos que me envía, que al llegar a mí se traducen en palabras, sin hacer yo ningún esfuerzo, es como si llevaras incorporados unos auriculares de sonido estéreo, y alguien los conectara en algún momento.

Puede que Sri Aurobindo (filósofo esoterista autor de "La Mente de Luz", etc.) haya recibido información correcta, pues no veo nada en su doctrina que esté desviado.

Sólo cuando he comprendido bien una frase de las que me dictan, para poder explicarla, entonces me dictan la siguiente, ya que el contenido me ha de resultar igual de claro que al autor.

Los OVNI's vienen de los 36 planetas materiales (sobre el mismo plano) de Satania, próximos a la Tierra.

Hay cosas (...) que suceden a una sola persona, y que sin embargo captan otros.

Ir a misa es malo, porque las iglesias y catedrales fueron edificadas por gente que pertenecía a sociedades secretas que tenían el poder material y la mansedumbre del pueblo. Por su cúpula y forma rectangular, y por la ley que dice que si muchas personas se reúnen en el mismo sitio y piensan en lo mismo forman una entidad especial, y así dan lugar a apariciones y milagros. O en lugar de mucha gente, basta con una sola persona con mucho poder para influir sobre la materia.

Cuando se va a misa influye lo que está pensando la gente allí reunida, sobre todo si se trata de personas de edad.

Incluso ha habido hombres de ciencia que han investigado sucesos que implicaban fuertes tensiones "Psi", que originaron alteraciones en la materia.

El subconsciente y el superconsciente forman el conjunto de las fuerzas que tiene (....).

Hay personas muy buenas, pero que no van a sobrevivir, a pesar de que tienen buenas cualidades morales y humanas. Por eso hay que buscar lo espiritual.

En este planeta Urantia hay algo más de 3.300.000 personas que siguen la Vía. Todos ellos saben que la siguen, porque encontraron a alguien que ya la estaba siguiendo. Los seguidores suponen un 0,078 por mil.

La clasificación espiritual de los seres se sitúa en una "puntuación" entre - 100 y 0 para los seguidores de la Vía. Los que alcanzan entre - 20 y 0 son individuos avanzados, que reciben comunicaciones personales de altas jerarquías cósmicas. De las 100.000 personas que tienen el libro sobre La Cosmogonía de Urantia, sólo unos 15.000 siguen realmente la Vía.

"La Cosmogonía" no se debería haber publicado para ser distribuida comercialmente.

Cada uno sabe que sigue la Via porque tomó la decisión de seguirla y adoptarla como verdadera.

Saber si uno se equivoca, o es muy fácil, o resulta imposible.

Cuando se empieza a seguir la Via, o se sigue o se abandona definitivamente. Cuando la sigues y luchas, pero no cambias, permaneces. Cuando eliminas defectos, mejoras. Cuando dejas la Via conscientemente, dejas de ser atraído hacia lo verdadero, y la ley cósmica dice que ya no es posible volver a entrar en la Via con una puntuación mínima de - 300, que es lo necesario para penetrar en la Via. (~~Quiero decir, Vicente - 1000~~).

Unas 700.000 personas están situadas entre - 300 y - 100.

En total los que siguen la Via son unos 4.200.000, menos del uno por mil de la población mundial.

En la Via: cuando escuchas el potencial y lo sigues.

Taruka recibe cada mes comunicaciones sobre el número de personas que siguen la Via, y sobre los sucesos más importantes ocurridos en el mundo.

Con puntuación inferior a - 70 uno es capaz de retroceder y flejear.

En España hay (.....) personas que están en la Via. Sólo conocemos a dos: Ignacio Darnaude (- 60) y Antonio Moya (....).

El pequeño tiene la potencialidad de llegar a ser.

Durante los próximos años aumentará mucho el número de personas negativas, bajará la calidad humana, y este influirá sobre las zonas débiles del planeta (Fallas telúricas, terremotos, cambios climáticos). Como consecuencia de ello habrá guerras, hambre, epidemias, etc..

El, Taruka, piensa que en 1.984 sobrevendrá un gran terremoto.

Hay proyectos de guerra para 1.988, proyecto ruso de invadir Europa, y proyecto americano de invadir (.....).

Taruka se materializó en la Tierra hace 11 años, más 7 años de estancia en la Agartha, de donde salió en 1.977.

Cuando se empieza a seguir la Via es mejor cambiar de nombre, y que la gente le llame a uno así. Esto además tiene un significado en lenguaje cósmico. (Un nombre que termine en "K").

"Taruka" quiere decir Estrella + K : que sigue la Via espiritual.

"Tonapa" (nombre del hijo de Taruka): le puse este nombre porque le han comunicado que un Maestro Cósmico así llamado se materializó en Sudamérica en el Siglo 13.

Taruka y Kosmika dan clases de francés e inglés. Ahora las autoridades españolas les están pidiendo el permiso de trabajo.

Hace algo más de dos años le comunicaron a Taruka una lista con lugares en los que debería permanecer un cierto tiempo. También le han comunicado cuáles son las "Zonas de Seguridad".

Han tenido problemas con los padres de algunos chicos jóvenes de Valverde de Júcar, a los que hablaron de la Via porque ellos les preguntaban.

A Ignacio Darnaude y Antonio Moya Taruka les dijo que Jacques Weiss le había dado su dirección, que ellos (Taruka y Kosmika) seguían la Via, y que lo que sabían se lo había comunicado el Padre Melchizedek, y que el Melchizedek que se había encarnado en la Tierra hace 2.000 años se había materializado de nuevo y vivía en Valverde de Júcar. (En realidad...)

Los tres círculos concéntricos grabados en el entrecejo de Taruka pueden representar muchas cosas, son el símbolo de Melchizedek.

6

Una parte de su misión es llevar una vida igual a las de los humanos corrientes, sin ninguna ayuda especial externa.

En 1.995 vendrá Michael, y tomará un cuerpo del 2º nivel que será visible para los humanos que siguen la Via.

Su hijo Tonapa pedría ser uno de los que guiarían a la población hacia la Nueva Humanidad.

A Taruka me lo desmaterializarán en 1.995, y entonces "ya no habrá nadie". Tendría entonces que haber un Transmisor.

En la finca "Castillo de Penim" (¿), en los Montes de Toledo, hay una entrada que conduce a Agartha. Para encontrar esta entrada y poder penetrar, hay que seguir la Via, y además tener una misión especial.

Cada año hay una sola persona que alcanza el Nivel 0 (Cero). Entonces desaparece físicamente, y se traslada al planeta Jerusem.

En Sudamérica existen unas entradas a Agartha, que Taruka se propone localizar.

Taruka escribió a Jacques Weiss (84 años de edad) hace año y medio. Weiss le dijo que él seguía la Via, y que desde hace tiempo estaba esperando ese momento.

Taruka cada dos o tres años cambia de pasaporte. Ahora hay dos personas que están encargadas de conseguirle pasaporte: el Primer Ministro de Luxemburgo, y un diputado canadiense que sigue la Via.

Weiss, su mujer y otras dos parejas se proponen vivir en Luxemburgo, y crear allí un Núcleo de Supervivencia.

Los que siguen la Via y reciben comunicaciones reciben la orden de trasladarse a Sitios de Seguridad. Uno de ellos le constituye casi toda Castilla la Nueva, excepto sus ciudades.

Hace unos dos años y medio Taruka fue a Venus con una misión, una vez desmaterializado, y otra viajó en una nave. Las venusinas están muy bien, miden 1,90 y tienen el pelo blanco. Son 2 millones en Venus. Allí hay un 30 % que sigue la Via. Los que son "científicos" y no reconocen la existencia de los Maestros Cósmicos ni de Dios sino de un mecanicismo (....). Casi no hay un sistema social. Es como una nave espacial, como en S.F. Breman bastante. Entre los venusinos que siguen la Via hay un millón de parejas, y el resto son solteros. Los que siguen la Via no pueden tener celes (¿) de quienes no la siguen. La posibilidad de hacer el amor que tienen los humanos es una vía de espiritualidad (todo lo espiritual da placer).

Los venusinos envían falsas informaciones a los rusos y americanos, para confundirlos. Hace unos 5 años los norteamericanos colocaron en órbita una banda de agujas de cobre para las telecomunicaciones, pero esto producía una perturbación, y los venusinos la eliminaron. Los americanos volvieron a colocarla, y los de Venus la quitaron otra vez.

En 4.331 años antes de Cristo desde Sirio vinieron extraterrestres a Egipto, y les entregaron el primer calendario egipcio. Las Pirámides tienen que ver con la Via. En la pirámide de Keops almacenaron las vibraciones de la enseñanza en un cierto lugar de la misma, y por este motivo cualquiera que entra en Keops y no sigue la Via muere. Hay entradas (¿a Agartha?) en Keops, también cerca, y en Teotihuacán. Akenatón seguía la Via, recibió información de que existía una entrada a Agartha, y trasladó allí la capital.

Taruka ha visto al Dalai Lama hace mucho tiempo, luego lo intentó de nuevo, pero estaba en meditación. Taruka enseñó un mapa de sus viajes desde 1.967. Fue caminando desde el Tibet a Estambul, y luego en auto-stop a España, en unos cinco años, poco a poco, trabajando y hablando por el camino. 10-2-1979

Monsieur Weiss, editor francés de "La Cosmoginie d'Urantia", llegó a Cuenca el Lunes 15 de Enero de 1.979, y se marchó a París en avión el Domingo 21. Estuvo unos días en Valverde de Júcar con Taruka Taokristos y Kósmika Maridios (sin olvidar al gran Tonapa), en la "Kosmikatia", y almorzó uno o dos días con E.V. en la capital de España. Ahí va la crónica telefónica de Enrique, aunque ha quedado en enviar unas notas apresuradas que tomó a bolígrafo:

Weiss es muy anciano, nació en 1.894 (85 años), un poco maniático, para entrar pronto tal vez en la chochez propia de la edad. La mujer es algo más joven, y con la cabeza más firme. Weiss es millonario, propietario de una fábrica de vehículos automotores en Francia, y de ahí quizás la furgoneta que le ha regalado a Taruka. Aparte de sus actividades empresariales, como hobby ha traducido muchos libros, y entre ellos "The Urantia Book". La Urantia Foundation de Chicago le ha planteado un litigio por motivos que no conocemos bien, al parecer es por algo relacionado con el copyright del libro traducido al francés. Ha traducido también el "Tao The King" de Lao-Tse, "Mi vida en otros Planetas" de Phyllos, "La Vida de los Muertos" de Stolin (o algo así), etcétera. Además es autor de un libro titulado "La Sinarquía", según las teorías del Marqués de Saint-Yves, publicado hacia 1.945, y que trata de un supuesto gobierno oculto del mundo por grupos muy poderosos. E.V. no cree que Weiss esté financiando a Taruka, salvo regalos ocasionales como el del coche. (Taruka dice que se gana la vida dando algunas clases de francés en Valverde de Júcar). Taruka parece realmente francés, pues su acento es perfecto. Piensa ahorrar algún dinero con lo que gane con las clases, para luego irse al Canadá con un coche-roulotte que le ha proporcionado el Senador canadiense, estar un tiempo en este país, y luego seguir hacia Méjico. El pasaporte para entrar en Canadá se lo ha proporcionado el Senador, lector de Urantia. E.V. sospecha que el Senador ha venido hasta Valverde de Júcar con el propósito de husmear para comprobar personalmente si Taruka es Melquisedec. Taruka no parecía especialmente satisfecho con el Senador, pues al preguntarle por él E.V. no pudo buena cara. Esto querría decir que el Senador no ha salido contento de Cuenca, debido a algún factor negativo con respecto a Taruka. El viaje a Canadá de Taruka sería hacia finales de 1.979. Taruka le prestó un tomo de la "Cosmogonia" a un arquitecto español, y por lo visto le está costando trabajo recuperarlo, por lo que está molesto. Los otros dos volúmenes en francés se los ha prestado a E.V. para que éste intente fotocopiarlos. Al parecer no tiene la edición americana. Enrique invitó a Weiss a comer en Madrid, y el Domingo fueron a despedirlo al aeropuerto. La versión especial del "Tao The King" la realiza Taruka por inspiración directa. Weiss cree firmemente y a pie juntillas que Taruka es Melquisedec materializado, pero ignoramos qué motivos le han llevado a esta sólida creencia, E.V. tiende a suponer que Taruka lo ha "empapelado" con su rollo. Taruka y Kósmika por otra parte han causado una buena impresión a Enrique, diríamos que excelente, si dejamos aparte la cuestión de que se está "trabajando" que él es Melquisedec, que no convence a Enrique. Taruka también está escribiendo algo sobre Urantia, pero nadie le ha hablado a Enrique de los dos libros redactados por Taruka, citados en la carta de Melquisedec a Weiss, ni vio en Valverde indicios de estos manuscritos. Enrique no ha podido averiguar si la Urantia Foundation de Chicago conoce la existencia de Taruka y su pretendida encarnación de Melquisedec, y dice que cuando se desocupe un poco (en estos días ha sostenido unos coloquios públicos con el filósofo Lanza del Vasto y con Casas Huguet, ex-presidente del C.E.I.) va a telefonar a la Fundación para comprobarlo. Su relación con Taruka y Weiss ha quedado en muy buenos términos, y es de suponer que continúe, pues los dos franceses han captado que E.V. es una de las personas mejor conectadas en España con este tipo de actividades, conoce a todo el mundo, y esto al parecer les ha interesado a los dos franceses, quizás para que más adelante Enrique les presente a gente, organice conferencias o mesas redondas sobre Urantia, etcétera. Y nada más, esto es más o menos lo que Enrique de Vicente nos ha contado por teléfono sobre el Melquisedec y su viejo protector licenciado en la prestigiosa Escuela Politécnica de París.